

学校支援ボランティア「あさひ」通信



学校支援版 vol.20 (R4.5.31)

学校支援コーディネーター 松葉 明美



初夏の候 皆さまにおかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。学校では、第67回の体育大会を5月15日(日)に実施しました。今年度の体育大会は、クラスの結束を深めようと、クラスで協力して競技に臨みました。創意工夫を凝らしての体育大会は、これから活動に活きてくることでしょう。また今年度は、参加できなかった保護者に向けて、体育大会の様子を配信しようとボランティアの宇野さんにお手伝いいただきました。保護者の皆さんからたくさんの感謝の声が寄せられました。



<選手宣誓>



<クラス対抗綱引き>



<配信ボランティア宇野さん>

続報

【康芝園横の桜の樹の広場の愛称】決定



*康芝園「ふれあい桜」広場

(応募総数/93名の中から、富美山地区区長連合会の区長さんとのコラボして決定)

「親しみが生まれます。」「大事に使いたいです。」など生徒からの声が寄せられました。関わってくださった地域の皆様ありがとうございました。

<草刈りボランティアの様子>



6月19日(日) 8:00～旭中生に地域からボランティアの依頼があり、康芝園「ふれあい桜」広場の草刈りボランティアに参加します。是非保護者の皆様、ご都合のつく方は、当日参加してみてはいかがでしょうか。(PTAボランティア保険対応)
3月の桜が咲くのが待ち遠しくなります。

※5月30日(月) 13:10分より *康芝園「ふれあい桜」広場命名
地域の皆さんから旭中学校の生徒会に「お礼の品贈呈式」がありました。
次回の通信で紹介します。

